特定非営利活動法人



きんたろう倶楽部 NEWS

2023年

3-5 月号

3/11-5/10

きんたろう倶楽部・くれは山荘で実施した活動や講座などをお知らせします

森開き神事をおこないました





4月5日、森開き神事 & きんたろうの森整備をおこないました。今シーズンの里山整備活動の開始に当たって、活動の安全を祈願する神事です。

お酒、水(杉谷の霊水)、米、塩などをお供えし、みんなで安全祈願をしました。また整備活動の道具もお祓いしました。神事の後は、きんたろうの森の整備をしています。ちょうど桜も満開でしたので、山荘に戻り簡単なお花見会も実施しました。

呉羽丘陵竹林伐採ボランティア事業を実施



4月22日、呉羽丘陵竹林伐採ボランティアを開催しました。昨年までわくわくの森を中心に実施していましたが、今年は竹林が拡大してきた栃ノ木広場や旧道を中心に実施しています。当日は、ファミリーパーク第3駐車場で集合挨拶ののち、現地まで歩き、10班に分かれて伐採作業をおこないました。参加者は141名で、多くの市民に参加していただき、力添えを頂いています。昨年はタケノコが豊作だったため今年は裏年が予想されましたが、なんとか生育しており、後半にはタケノコ掘りを実施できました。また4年ぶりに鍋を実施しました。引き続き、竹林の侵食を防ぎ、不要な竹の皆伐をすすめていきます。

くれは NAVI 養成シリーズ 呉羽丘陵の植生(春編) 講座を開催

5月6日、呉 羽丘陵の植生(春編)講座を開催しました。講師は日本海植物研究所所長の佐藤卓氏です。参加者は7名です。この講座では、遊歩道



(フットパス)沿いの樹木をチェックして、呉羽丘陵フットパス周辺の植生の概要をつかみます。今回はサイクリングロード付近の調査をすすめましたが、他にはあまり見られないアオハダも多く、参加者から植物の特性や樹種の見分け方などの質問も多くいただきました。

竹林整備(東福沢)を実施



5月5日、特用林産物 等の活用について、新たな 森林山村多面的機能助成 を得て、東福沢地域の竹林 の間伐や里山整備をおこ ないました。安全作業の研

修、モニタリングも実施し、効果的な里山整備をすすめる準備をしています。公道に近いことから、道路ぎわの 竹が雪折れして道路をふさぐことのないように整備をお こない、竹を粉砕したチップの利活用を行っていきます。

金谷幻の滝ルート階段の整備

5月10日、きんたろう倶楽部と金屋ふるさとの会で南 駐車場近くの「金谷幻の滝」へ下る山道の整備等を実施 しました。

その他の活動

•3/11	月いちウォーク		222名
• 4/8	11	•	146名
4/9	積水ハウスオーナーを	会ウォーキング	33名
• 4/12	わくわくの森作業		5名
• 4/13	ハーブ坂		7名
• 4/19	第一生命の森づくり		13名
• 4/29	第一生命の森づくり	タケノコ堀り	25名

•5/3 積水ハウスオーナー会タケノコ堀り 34名

佃